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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de febrero de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TODO DOLOR, TODA FIEBRE, TODA INFECCIÓN, TODO LO QUE VOSOTROS PUEDAS VIVIR EN TU
CUERPO EL DOCTOR SOLO VE EL EFECTO, SOLO TRATA DE CONTROLAR EL EFECTO, MENOS LA

CAUSA. Y LA CAUSA DE TODO ESTO ERES VOSOTROS..

[20150208] Hermanos míos, la paz esté con vosotros, se logren convertir, porque de esto se trata la vida;
que cada uno de vosotros logre irse convirtiendo, logre regresar al Padre tal y como es. Amados míos, la
vida es así, ya que has estado distante de ti mismo, hoy tienes el deber tienes que reconocer que vosotros
son la vida, que de vosotros depende todo, como siempre ha sucedido así, de vosotros ha dependido la
vida. Ayer y hoy está siendo y mañana también, siempre serás tú. Por eso os digo a vosotros,
reconcíliense con vosotros mismos en estos tiempos, sean vosotros merecedores de la vida nueva, la vida
nueva que es aquí mismo. Porque como ya les he dicho en otras ocasiones, no hay dónde ir, no hay qué
hacer. Porque vosotros son de aquí, de esta Madre Tierra, y aquí has hecho todo, pero todo habéis
hecho. Pues de vosotros depende si deseas un cambio, ese cambio no está afuera de ti, ese cambio es
tuyo, eres tú mismo que vas a transformar todas tus cosas, todas vuestras vidas que han vivido.

Reconócete ahí, reconócete que eres un pequeño Dios que has creado y sigues creando. La recompensa es
la que a vosotros les da el punto, el punto de vista, es donde podéis saber quiénes han sido, qué estás
haciendo; porque de lo que hagas está vuestra recompensa, y vuestra recompensa es evidente, esta se
puede ver como ya la han visto vosotros. Porque vosotros creíste y has creído en los sufrimientos, los
efectos de ello son el sufrimiento; vosotros creíste que eres pobre y el efecto está; vosotros creíste que
eras enfermo y que estás enfermo y el efecto está; vosotros creíste en el lado oscuro de la vida y este
aparece. Pues de vosotros depende el que esto cambie, el que esto se convierta en vida nueva, en que
este universo cambie sus perfiles. Todo depende de ti. ¿O dirás que Dios el Altísimo, o dirás como antes
que Yo viniera a esta Tierra, que se oía hablar que Dios mandaba el sufrimiento, que Dios mandaba
todo? Y Yo os te digo que no, que eres tú mismo el que vienes ejecutándote de tal manera y hasta hoy
habéis puesto este universo, habéis puesto las cosas que viven dentro de ella. Vosotros eres responsable,
mis bien amados. Pero eso es lo que a vosotros les falta hacerte responsable de vuestras cosas. Y yo os
digo entre vosotros, si logras hacerte responsable de ti mismo, podrás cambiar las cosas de vuestra vida.
Solo basta que asumas vuestra responsabilidad y ya es. Para esto que estamos hablando, para que os
suceda aquello, esto que os estoy diciendo, vosotros tenéis que hacerte responsable y saber, aceptar que
eres tú el pequeño Dios de tus entornos y comenzar a transformar las cosas. Porque debéis estar seguro
que las cosas no cambian por sí mismas, que las cosas cambian cuando vosotros las haces cambiar. Os
quiero decirles a vosotros que mientras no estés convencido de ti mismo, no seas creyente de ti mismo,
entonces, esto no cambiará, esto ha sido así.

En vosotros está la vida y en vosotros está la muerte. Pues de vosotros depende la vida nueva o también
el infierno, solo de vosotros depende esas dos vidas, esos dos reinos. Pero esto está dentro de ti, está en
lo más profundo de ti, porque el reino y el infierno, no son más que la luz o la oscuridad, el camino
angosto o el camino ancho. Y esos caminos se reflejan en vosotros en lo que haces, ese es el camino, lo
que haces da frutos y los frutos dan recompensa. Pues entonces regresen de donde andan, vengan otra
vez al Padre, háganse conscientes, os quiero decir, que vosotros son Dioses, son pequeños Dios haciendo
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lo que vosotros haces, y que nada, ni nadie os hace. Porque vosotros eres la fuerza o la debilidad, porque
eres todo, de vosotros sale.

Pues Yo siempre en cada tiempo, en cada tiempo de vosotros he venido a buscarles, a buscarles, quiero
decirles a enseñarles quién eres y a decirte que tienes el poder para cambiar vuestro destino. Porque bien,
no hay destinos afuera, alguien que destine vuestra vida, no hay. Pero vos mismo lo has hecho muchas
veces, has puesto un destino y ese destino se cumple en tu vida. Vosotros están acostumbrados a ver el
efecto solamente, como una enfermedad en el cuerpo la ves. Porque todo dolor, toda fiebre, toda
infección, todo lo que vosotros puedas vivir en tu cuerpo el doctor solo ve el efecto, solo trata de
controlar el efecto, menos la causa. Y la causa de todo esto eres vosotros. Así también como en tu
cuerpo, pasa en vuestra alma, porque todo brota de ahí. Porque todo lo que haces con el corazón,
quiero decirte con tu alma, todo lo que haces con tu alma regresa a ti otra vez y cargado el doble. Por
eso les digo, hoy es el momento que cada uno de vosotros empiece a redimirse, empiece a vencerse
consigo mismo, porque ahí está la salvación. La salvación no se encuentra por fuera, no está en la
palabra, en lo bello de la palabra, sino está en los hechos de tu corazón.

Es pues que les digo, a todos vosotros los que me escuchas, es tu momento si lo deseas, es tu momento
de arrepentimiento, es tu momento de perdón, es el momento en el que vosotros debes perdonarte a ti
mismo para que puedas perdonar a tus hermanos, porque de lo contrario, ¿cómo puedes perdonar si vos
no te perdonas? ¿Cómo puedes amar si vos no te amas? ¿Cómo puedes cuidar a tu hermano si os no te
cuidas? ¿Cómo puedes enseñar a tu hermano si vosotros no sabes? Ya es tiempo que vosotros se den
cuenta de la vida, de cuál es la verdad. Y la verdad tampoco está afuera, cuantos la han buscado y no la
han encontrado, porque no está por fuera, LA VERDAD ERES TÚ MISMO, TÚ MISMO ERES LA
VERDAD, tú mismo te conoces, tú mismo sabes en cuál camino estás. Porque podéis engañar a muchos,
menos a ti mismo. Es por eso que en aquellos tiempos Yo pude decirte no habrá juez sobre ti en tu tierra,
pero el único juez eres tú mismo, eres tú, tú juez porque no te puedes engañar a ti mismo, no te puedes
engañar, hermanos.

Cuídense, cuídense muy bien, cuiden vuestra boca de no blasfemar, de no hacer cosas que os te lleven al
mundo oscuro de la vida. Vosotros, hermanos míos, debes practicar los mandamientos de la vida real,
deben practicarlo y deben vivir en ella, y gócense después. Deja que vuestra alma sienta el gozo de estar
con esas llamas divinas, con esas llamas sagradas. Pero apresúrense para que vosotros disfrutes el reino de
ti mismo conscientemente. Deben aprender a reconocer que vosotros eres el fluido, que de vosotros
surge todo. Pues debéis vosotros reconocer que nada hay afuera. Y vosotros tanto tiempo han buscado
queriendo encontrar algo en vuestra vida por fuera y no la hay. Límpiense vosotros y queda limpio y
dispuestos a demostrar vuestras valías en esta Tierra.

Porque de cierto os digo, vine y no me conociste, y nadie me conoció, porque nadie lleva mi mandato,
porque nadie lleva los requisitos de la vida para hacer; porque Yo no vine a predicar solamente la
palabra, sino vine a demostrarte que existía y que existe una vida en ti mismo poderosa, certera. Que
vosotros mismos puedes hacer todo si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza. Hoy no sufrirías
como sufres, no, todo fuera gozo. Porque a vosotros te han limitado, te han limitado tanto que os
parecen haberte quitado tus cualidades como SER, pero de cierto te digo, no se puede quitar, solo están
escondidas. Porque vosotros has seguido a un patrón afuera, solo porque vosotros lo has puesto y has
dejado que te gobierne, y hasta hoy muy oculto están los dones en tu vida, pero tienes los dones
poderosos para poder hacer para ti todo lo que vos quieras; pues Yo se los demostré en aquél tiempo y
hasta hoy. Vosotros eres el poder y lo han sido, solo que no habéis estado cuerdos en tu vida, pero
vosotros lo han sido. Porque con vuestro poder has hecho toda tu vida, has vivido toda tu vida, con tu
poder hiciste como eras, como eres y como serás. Vosotros ejecutas vuestro poder, solo que no le llamas,
solo que no te llamas la fuerza y el poder, solamente es que no te crees a ti mismo que tú eres vuestro
hacedor. Cuando lo comprendas, entonces harás deliberadamente las cosas para ti y la dicha siempre será
en ti, como es en Mí. Porque vosotros tienes el poder, nunca se te ha ido, nunca se te ha quitado porque
no se puede quitar. Pero vosotros lo habéis creído así y Yo os digo que no. Siempre lo has empleado,
solamente que no te has dado cuenta porque estás manejado por otras fuerzas que tú le has dado el
poder para que te manejen, sí, hermanos.

¿No supiste, pues, no sabes que Yo estuve en tu Tierra y que convertí el agua en vino? Pues eso que viste,
que supiste que hice, fue una remembranza en vosotros para vosotros. Y os dije también que más que eso
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harías en los días postreros, en los días venideros de vuestra vida y eso es. Eso es que el tiempo está
llegando a que podáis saber de ti y hagáis las cosas para ti y que no necesitarás de nada, de nadie, no
necesitarás de todo esto que se te presenta en esta Tierra. Porque vosotros vas a ejecutarte, solo en un
darte cuenta que vos eres la vida de todas las cosas que deseas. Si hoy dices que el Mundo está así, que las
cosas están así como están, es porque vosotros lo han hecho así y lo han creído así. Pero vosotros pueden
cambiar las cosas de vuestra vida, pueden cambiar vuestra vida, solamente es un darse cuenta que
vosotros son la vida, la vida de la vida. Vosotros sufren porque así lo habéis dictado, pero el que esté
conmigo no necesitará de médicos, no necesitará dinero de esto, porque así mismo lo ha de ejecutar él
mismo. Y verá caer a muchos a su diestra, pero él siempre estará despierto y protegido de sí mismo. Pero
vosotros todavía no lo crees, pues todavía seguirá lo contrario en vuestra vida y así vosotros vivirán.

Reconózcanse, acéptense. ¿Por qué no queréis aceptar que de vosotros es la vida? Que vosotros, todos,
vuestras formas de ser eres vosotros el creador, que no es Dios el que les ha destinado así, no es Dios el
que les ha mandado así, no, son vosotros. Vosotros has puesto vuestras formas de ser y lo vives. Sé que
nadie puede quitarte como eres, pero sé que tú a ti mismo si puedes hacerlo en el momento que vosotros
desees ya no ser así, entonces cambiarás. Pero todo tiene que salir de vuestra alma, todo tiene que ser de
vuestra alma, del gran sentimiento. Redímanse, redímanse vosotros.

Es aquí vuestra vida, es aquí la vida, es aquí el momento, es la hora de que vosotros puedan demostrarse
que son los SERES DIVINOS en esta Tierra. Es aquí donde debes de mostrar todo, debes regresar a su
normalidad todas las cosas que ves acabarse, que ves terminarse. Como Yo os les digo esto, no es en
ningún lado, no esperes irte a ningún lado porque no hay dónde ir. ¿No es aquí donde has hecho los
pecados del mundo? ¿No es aquí donde has hecho lo negro y lo blanco? Es aquí donde están. Pues esto
lo que tienes que cambiar, tienes que transmutar en su momento cuando lo decidas. Porque de vosotros
depende la gloria, el reino o el infierno, en vosotros está y eso es de acuerdo a tus deseos. Sean mejores,
que hoy sea el día, sea el momento para ti, sea la hora de revocación, de renuncia a todos los actos
oscuros de tu vida. Oscuro le llamo al odio, a la ambición, a la lujuria, todo aquello es la oscuridad del
alma que aparece en el presente de vosotros.

Espero con ansiedad tu definición contigo mismo, la espero, mis bien amados. Pero no se tarden, no
posterguen vuestra vida, no posterguen el momento, es hoy, solamente hoy. Tienes que aceptarlo en tu
corazón, ámenlo todo, respétenlo todo, sean bondad con todas las cosas, vivan en el amor divino, en el
amor sagrado. Rediman las cosas, pero antes redímete a ti mismo. Porque es imposible que veas redimido
una cosa afuera, si vosotros no la redimes en tu SER.

Yo hasta aquí les dejo por esta mente, pero Yo les deseo toda la superación de vuestra vida, que puedan
superar todo. Porque para alcanzar la dicha no es pedir la dicha, sino es hacer las cosas, porque la dicha
está después de vuestras obras, de vuestros hechos está la dicha.

Benditos sean, pues, Yo os digo para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.
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